

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1. Kesimpulan

1. Dalam kepemimpinan perempuan, perempuan menghadapi stereotip dari masyarakat, sehingga banyak masyarakat yang menganggap bahwa kepemimpinan perempuan lemah. Hal ini dikarenakan basic kepala desa perempuan adalah dari ibu rumah tangga biasa dan bukan dari organisasi maupun pemerintahan. Menurut masyarakat, perempuan menjadi pemimpin bukan karena kemampuan pribadinya, melainkan karena faktor keturunan dan finansial. Dalam penelitian ini, menunjukkan bahwa terdapat persepsi positif masyarakat terhadap kepemimpinan perempuan yaitu perhatian dan lembut, demokratis, terbuka dan transparan. Sisi positif tersebut erat kaitannya dengan sifat keperempuanannya. Sifat perempuan yang cenderung tidak tegas dalam mengambil keputusan, menyebabkan dalam kepemimpinan perempuan lebih demokratis. Dengan sifat tersebut perempuan dianggap mampu untuk memimpin. Kemampuan kepala desa perempuan di dalam mencapai tujuan yang diharapkan sudah tergolong baik. Hal ini terlihat bahwa kemampuan kepala desa perempuan dalam mencapai tujuan ini dibuktikan dengan terlaksananya visi dan misi, pelayanan administrasi yang baik, dan pengembangan fisik desa yang baik. Menurut masyarakat, terdapat banyak pencapaian kepala desa perempuan dalam pemerintahan desanya.

Kelebihan kepala desa perempuan di desa ini yaitu tercapainya relasi dari pihak luar dan terdapat hubungan kerjasama yang baik antara kepala desa dengan masyarakat.

1.2. Saran

Saran yang dapat peneliti rekomendasikan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bagi pemerintah Desa Sampali, peneliti menyampaikan hendaknya kepala desa dalam memimpin dapat bersikap lebih tegas serta banyak belajar kepada perangkat desa, BPD, maupun masyarakat. Selain itu, sebagai kepala desa perempuan yang telah diberikan kesempatan maupun haknya sebagai pemimpin, seharusnya bisa memanfaatkan posisinya sebagai pemimpin dengan baik, sedangkan untuk perangkat desa hendaknya membantu kepala desa dalam pencapaian tujuan pemerintahan desa dan sebaiknya ikut menyukseskan program-program yang telah dicanangkan oleh pemerintah desa dengan harapan agar pemerintahan dan pembangunan menuju ke arah yang lebih maju.